



Liebe ErpftingerInnen,

bei der letzten Bürgerversammlung ist der Wunsch nach weiteren Hundekotbehältern geäußert worden. Herr Düchs vom Stadtgrün bzw. die Mitarbeiter des Bauhofs haben die in der letzten Woche aufgestellt. Nachfolgend findet ihr die Standorte.



Gutes Feld – Ende des geteerten Wegs



Östlich der Ortsverbindungsstraße Erpfting/Igling bei der neuen Kiesgrube

Der dritte Hundekotbehälter ist in der Verlängerung des Haldenwegs Richtung Süden bei den Weiden an der Halde aufgestellt.

Gruß,
Silvia Schattner
AK Erpfting
12.02.2025